



Medienmitteilung Gemeinderat Schüpfen vom 30. November 2023

Label Energiestadt – Schüpfen bewegt nachhaltig

Die Gemeinde Schüpfen ist Energiestadt!

Das Label Energiestadt ist der Leistungsausweis einer Gemeinde für eine konsequente und ergebnisorientierte Energiepolitik. Durch verschiedene Massnahmen (energiepolitisches Programm) in den sechs Bereichen, Entwicklung Raumplanung, kommunale Gebäude und Anlagen, Ver- und Entsorgung, Mobilität, interne Organisation sowie Kooperation und Kommunikation, wird die Energienutzungseffizienz und Förderung einheimischer Energien vorangetrieben und damit eine nachhaltige Entwicklung im Bereich Energie und Umwelt angestrebt.

Die Gemeinde Schüpfen erreicht, unter anderem durch im Jahr 2023 realisierte Massnahmen, bereits 58.8% über alle Massnahmen gesehen aus dem energiepolitischen Programm. Das Projekt für die Erlangung des Labels Energiestadt wurde durch den Gemeinderat beschlossen und aktiv mitgetragen. Die Projektleitung und Koordination wurden vom Ressort Bau, Liegenschaft und Energie gestützt durch die Bauverwaltung erfolgreich vorangetrieben. Der Gemeinderat bedankt sich für das grosse Engagement in diesem Bereich.

Zudem geht ein grosser Dank auch an die Schüpfener Gewerbe- und Landwirtschaftsbetriebe, darunter auch die ortsansässigen Wärmeverbände, die ebenfalls bereits sehr viel zum eingeschlagenen Weg beigetragen haben, sowie auch die Gesamtbevölkerung, die durch die Einrichtung von Solaranlagen, Heizungsänderungen und Sanierungen von Liegenschaften stark für eine nachhaltige Entwicklung im Bereich Energie und Umwelt beiträgt.

Die offizielle Labelübergabe erfolgt an der Gemeindeversammlung vom 5. Dezember 2023 im Kirchgemeindehaus Hofmatt.

Zusammen bewegen wir die Gemeinde Schüpfen nachhaltig.

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindeschreiber / Medienchef Patrik Schenk (031 879 70 80) zur Verfügung.

Geht an:

- Schweizerische Depeschagentur AG (bern@sda-ats.ch)
- Bieler Tagblatt ([region@bielertagblatt](mailto:region@bielertagblatt.ch), [italos@bielertagblatt](mailto:italos@bielertagblatt.ch), internet@bielertagblatt.ch)
- Berner Zeitung (simone.lippuner@bernerzeitung.ch, regionbern@bernerzeitung.ch)
- Der Bund (bern@derbund.ch)
- Nau media AG (gemeindenews@nau.ch)
- Radio Canal 3 (redaktion@canal3.ch)
- Radio SRF Studio Bern, Regionaljournal (regibe@srf.ch, martina.koch@srf.ch)
- Radio Bern1 (redaktion@radiobern1.ch)
- Loly, Lokalfernsehen Lyss (info@loly.ch)
- TeleBärn AG, 3084 Wabern (redaktion@telebaern.ch)
- TeleBilingue AG, 2503 Biel (programme@telebilingue.ch)
- Regierungsstatthalteramt Seeland (rsta.sl@jgk.be.ch)